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Решение 

Совета представителей лиг (Директората) ФНТР 
 

 

г. Москва                                     27 сентября 2021 г. в 11-00 
 

Председательствовал: 

Батов Виктор Васильевич – Директор Континентального (Командного) 

чемпионата ФНТР  
 

Присутствовали:  

Члены Директората КЧ ФНТР: 

Подносов И.В. 

Балаченков Д.А. 

Конокотин А.Э. 

Болдов К.П. 

Варакина Л.А. (по доверенности от Родин А.Ф. согласно п. 3.10 

Положения о Совете представителей лиг ФНТР) 

Марусич А.К. 

Герштейн Б.А. 

Гордиенко М.Г. 

Комов А.С. 

Павленко В.П. 

Беловол С.В. 

Терешкин Н.П. 

Александров А.В. (по доверенности от Аргакова Г.М. согласно п. 3.10 

Положения о Совете представителей лиг ФНТР М. 
   

Приглашенные:  

Бухгалтер – экономист ФНТР Федоренко И.В. 

Зубарь Я.С.  

 

Общее количество членов Совета представителей лиг – (Директората 

Континентального (Командного) чемпионата Федерации настольного 

тенниса России) (далее – Директорат) – 16 человек. Количество членов 

Директората присутствующих на заседании – 14 человек. 
 

Кворум имеется. Можно приступать к повестке дня. 
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СЛУШАЛИ: Директора Командного Чемпионата ФНТР Батова Виктора 

Васильевича (далее – Директор КЧ ФНТР) с предложением дополнить 

проект повестки вопросами о членах Совета представителей лиг 

(Директората) ФНТР (далее – Директорат) и утвердить представленный 

проект Повестки дня заседания Директората КЧ ФНТР: 

 

1. О Членах Совета представителей лиг (Директорат) ФНТР. 

докладчик: Батов В.В. 

 

2. Утверждение отчета по смете расходов и доходов Командного 

Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 2020/2021 гг. 

докладчик: Федоренко И.В. 

 

3. Утверждение бюджета Командного Чемпионата ФНТР по настольному 

теннису сезона 2021/2022 гг. 

докладчик: Федоренко И.В. 

 

4. Утверждение составов лиг и групп Командного Чемпионата ФНТР по 

настольному теннису сезона 2021/2022 гг. (Приложение №1) и системы 

проведения мужской Высшей лиги «D» и женской Высшей лиги «В» 

(Приложение №2). 

докладчик: Зубарь Я.С. 

 

5. Утверждение изменений дополнений в Положение Командного 

Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 2021/2022 гг. 

(Приложение №3). 

 докладчик: Сальников И.С. 

 

6. Рассмотрение сроков проведения туров Командного Чемпионата 

ФНТР по настольному теннису сезона 2021/2022 гг. 

докладчик: Зубарь Я.С. 

 

РЕШИЛИ: утвердить предложенную Повестку заседания Директората 

КЧ ФНТР. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 
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СЛУШАЛИ: Директора КЧ ФНТР Батова В.В. по п.1 повестки дня 

заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Директор КЧ ФНТР Батов В.В. с предложением исключить из Членов 

Директората Петрова А.В. в связи с отказом от участия команды 

«ЛЮМАР» (г. Людиново) в Командном Чемпионате ФНТР по 

настольному теннису сезона 2021/2022 гг. (далее – Чемпионат) и 

включить в Члены Директората Ступаченко Л.Н. в связи с участием 

команды «УОР №1 – Москомспорта» (г. Москва) в Чемпионате. 

 

РЕШИЛИ:  

Исключить из Членов Директората Петрова А.В. в связи с отказом от 

участия команды «ЛЮМАР» (г. Людиново) в Командном Чемпионате 

ФНТР по настольному теннису сезона 2021/2022 гг. (далее – Чемпионат) 

и включить в Члены Директората Ступаченко Л.Н. в связи с участием 

команды «УОР №1 – Москомспорта» (г. Москва) в Чемпионате. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

СЛУШАЛИ: Бухгалтера – экономиста ФНТР Федоренко И.В. по п. 2 

повестки дня заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Бухгалтер – экономист ФНТР Федоренко И.В. с отчетом и 

предложением утвердить отчет по смете расходов и доходов 

Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 

2020/2021 гг. 
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить отчет по смете расходов и доходов Командного Чемпионата 

ФНТР по настольному теннису сезона 2020/2021 гг. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 
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СЛУШАЛИ: Бухгалтера – экономиста ФНТР Федоренко И.В. по п. 3 

повестки дня заседания Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Бухгалтер – экономист ФНТР Федоренко И.В. с проектом бюджета 

Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 

2021/2022 гг. 

Директор КЧ ФНТР Батов В.В. с предложением увеличить размер 

вознаграждения по договору ГПХ с 01.10.2021 года (Зубарь Я.С.) на 

25 000 р. 
 

РЕШИЛИ:  

Увеличить вознаграждение по договору ГПХ (Зубаря Я.С.) на 25 000 р. с 

01.10.2021 года и утвердить проект бюджета Командного Чемпионата 

ФНТР по настольному теннису сезона 2021/2022 гг. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

СЛУШАЛИ: Зубаря Я.С. по п. 4 повестки дня заседания Директората КЧ 

ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Зубарь Я.С. c предложением расширить до 18 команд мужскую Высшую 

лигу «А» и женские Суперлигу и Высшую лигу «А» и утвердить составы 

лиг и групп Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису 

сезона 2021/2022 гг. и систему проведения мужской Высшей лиги «D» и 

женской Высшей лиги «В». 
 

РЕШИЛИ:  

Расширить до 18 команд мужскую Высшую лигу «А» и женские 

Суперлигу и Высшую лигу «А» и утвердить составы лиг и групп 

Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 

2021/2022 гг. и систему проведения мужской Высшей лиги «D» и 

женской Высшей лиги «В». 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 
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СЛУШАЛИ: Главного специалиста по организации и проведению 

соревнований ФНТР Сальникова И.С. по п. 5 повестки дня заседания 

Директората КЧ ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Главный специалист по организации и проведению соревнований 

ФНТР Сальников И.С. c предложением утвердить предложенные 

изменения и дополнение в Положение Чемпионата. 
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить предложенные изменения и дополнения в Положение 

Чемпионата. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

СЛУШАЛИ: Зубаря Я.С. по п. 6 повестки дня заседания Директората КЧ 

ФНТР. 
 

ВЫСТУПИЛИ:  

Зубаря Я.С. c предложением утвердить сроки проведения 1 и 2 туров 

Командного Чемпионата ФНТР по настольному теннису сезона 

2021/2022 гг. 
 

РЕШИЛИ:  

Утвердить сроки проведения 1 и 2 туров Командного Чемпионата 

ФНТР по настольному теннису сезона 2021/2022 гг. 
 

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно 

 

 

 

Председатель заседания                                                                    В.В. Батов 

 

Секретарь заседания                                                                 И.С. Сальников 

 

__________ 


